

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV NUM. 3.915 : CEUTA Sabado 31 de Mayo de 1947 : EJEMPLAR: 40 CMS

EL GENERALISIMO

recibió a los periodistas barceloneses

«Caudillo, esta Prensa, como sabéis está siempre a vuestras órdenes»

S. E. el Jefe del Estado visitó después la Universidad, donde recibió el homenaje de la juventud estudiantil

Mas tarde inspeccionó las obras de reconstrucción, que se llevan a cabo en el aeropuerto transatlántico del Prat de Llobregat



Franco recibe a los periodistas barceloneses.

Barcelona, 30.—En la mañana de hoy los periodistas barceloneses, directores de los diarios, agencias, Asociación de Prensa y representantes de las Redacciones, acompañados por el director general de Prensa han efectuado una visita a S. E. el Jefe del Estado quien les ha recibido en presencia del ministro de Educación Nacional. El Caudillo, con su provecho cordialidad y simpatía estrechó la mano de todos los periodistas y a continuación el director de "La Vanguardia" pronunció un breve parlamento diciendo, entre otras cosas:

"Señor: Purificada esta nuestra clase y nuestra profesión periodística que todas las mañanas y todas las noches rinden su servicio a la Patria, velando o esgrimiendo las armas de la verdad española ante el mundo, el sentimiento de lealtad jurada y de ferviente adhesión irrevocable a vuestra persona y obra histórica no sería necesario reiterarlo en esta ocasión de singular orgullo para los periodistas barceloneses.

Cuando en la vigilia tensa que implica nuestro oficio, intentamos traducir en torpes e insuficientes palabras la emoción multitudinaria con que España entera acoge a V. E., nos convertimos en portavoz de una conciencia nacional que grita el triunfo de la verdad española y que rinde sus fervores más acen-

drados, y sus amores más puros. Somos pues, una Milicia, más no forzada, sino voluntaria con espontaneidad libérrima, como los propios voluntarios de la Cruzada en armas bajo vuestra capitania invicta.

Caudillo esta Prensa como sabéis, está siempre a vuestras órdenes. ¡Viva España!"

El ¡Viva España! fué contestado unánimemente por todos. Seguidamente el Caudillo respondió a las palabras del director de "La Vanguardia" con frases de afecto y consideración para la Prensa poniendo de relieve el alto valor de la misión que ésta tiene encomendada.—CIFRA.

S. E. recibe en Pedralbes, diversas audiencias : : : : : Barcelona 30.—Su Excelencia el Jefe del Estado ha recibido en el Palacio de Pedralbes di-

versas audiencias entre ellas a la Diputación provincial en pleno. El señor Llopis, presidente de dicha Corporación, ofreció al Caudillo en nombre de la misma la medalla distintiva de la Diputación en oro y esmalte con brillantes y rubies.—CIFRA.

El Caudillo visita la Universidad de Barcelona : : : : : Barcelona, 30.—La Universidad presenta un imponente aspecto con motivo de la visita que ha de realizar el Jefe del Estado.

La Universidad está ocupada por un inmenso gentío que espera ansioso e impaciente la llegada del Caudillo para aclamarle y vitorearle. El edificio luce sus mejores galas adornado con tapices y reposteros con el escudo nacional. Banderas nacionales, del SEU y del Movimiento.—CIFRA.

ANTE LA VISITA DE LA ESPOSA del general PERON

En Madrid se le prepara un grandioso recibimiento

Buenos Aires 30.—La esposa del general Perón, llegará a París el día 12 de junio, anuncia el Ministerio de Relaciones Exteriores argentino. Permanecerá en la capital francesa por espacio de tres días.—EFE.

Las Palmas, la considerará huésped de honor : : : : : Las Palmas, 30.—El Ayuntamiento ha acordado declarar huésped de honor durante su estancia en Las Palmas a la esposa del presidente Perón y al ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo. CIFRA.

Las Palmas, 30.—Se está confeccionando un traje típico con el que las autoridades provinciales obsequiarán a doña Eva Duarte de Perón. CIFRA.

Toledo prepara diversos actos en honor de la ilustre dama : : : : : Toledo 30.—Doña Eva Duarte visitará esta ciudad a mediados de junio. Se prepara a la ilustre dama un gran recibimiento.

Asistirá a una Saive en la Catedral; presenciará desde el Ayuntamiento, una típica boda lagarterana, y una exhibición de bailes y canciones regionales. Las calles serán engalanadas y se ofrecerá a la señora de Perón un recuerdo de la artesanía toledana.—CIFRA.

Burgos también la invita a visitar la ciudad : : : : : Burgos, 30.—Se ha invitado a la señora del general Perón, a visitar la ciudad, ya que deberá pasar por Burgos cuando se dirija a Santoña a ofrecer el manito que trae de la Argentina para la Virgen del Puerto.

Si la dama aceptase la invitación, se le ofrecerá un recibimiento.—CIFRA.

Crisis en Hungría HA DIMITIDO EL JEFE DEL GOBIERNO FRANC NAGY

Entre la población se ha producido un gran pánico

Berna 30.—La legación de Hungría ha comunicado con carácter oficial que el primer ministro del Gobierno de Budapest, Franc Nagy, había presentado la dimisión.—EFE.

Pánico en Budapest : : : : : Viena, 30.—Las noticias que se reciben de Budapest son de que en aquella capital reina el pánico de resulta de la crisis política más grave por que desde el final de la guerra ha atravesado Hungría. La gente hizo esta mañana al parecer, largas colas ante los Bancos para tratar de retirar sus ahorros y en todos los órdenes de la vida se observa la excitación y el desasosiego de los ánimos. No se cree

que el dimitido jefe del Gobierno vuelva por ahora a Hungría.

Esta mañana, antes de producirse la renuncia de Nagy, el presidente de la República y el ministro de Información estuvieron en la frontera para esperar a aquel, el cual no llegó.

Parece ser que el origen de la crisis está en las declaraciones que la Policía soviética ha arrancado al ex-secretario general del partido.

El presidente ha celebrado numerosas conferencias con los jefes de los partidos políticos, suponiéndose que el futuro jefe del Gobierno sea el ex-ministro de Hacienda.—EFE.

37 MUERTOS

en un accidente de aviación

Se estrella un avión en el aeródromo La Guardia de Nueva York

Se ignoran las causas de la catástrofe

Nueva York, 30.—Un tetramotor se ha estrellado en el aeropuerto de La Guardia y la Policía ha informado que sus pasajeros y tripulantes han quedado envueltos entre los restos incendiados del avión.

Cuando se disponía a aterrizar el gigantesco tetramotor D. C. 4 y estando aproximadamente a 21 metros de altura, se estrelló contra el edificio de la Academia de Aeronáutica, que está situada a doscientos metros del sector sur de la pista principal de aterrizaje.—EFE.

Nueva York, 30.—Siete de los ocupantes del avión que se ha estrellado en el aeropuerto de La Guardia, se encuentran en estado gravísimo y los médicos temen por la vida de alguno de ellos.

Para averiguar las causas de la catástrofe han dado comienzo varias investigaciones. Una de ellas ordenada por el alcalde de Nueva York, que ha visitado el lugar de la catástrofe.

También han ordenado que se practiquen diligencias la United Air Lines y la Civil Aeronautic.

La Prensa publica la declaración del piloto, quien dice que el avión, que normalmente debería haberse elevado después de recorrer tres mil pies, lo hizo hasta el final de la pista, atravesó la valla, salió unos cincuenta pies en el aire, sobre la carretera y más tarde se estrelló.—EFE.

Nueva York, 30.—37 personas murieron carbonizadas en el interior del avión que se estrelló en el aeródromo de La Guardia.

Después de salvar la vida en el accidente propiamente dicho, algunos funcionarios del aeródromo vieron como estas personas golpeaban las ventanillas para salir por ellas, sin lograrlo, ya que las llamas se extendieron rápidamente por todo el avión, formando una gigantesca hoguera.

Uno de los pasajeros, una mujer, ha muerto en el hospital a los pocos minutos de ser conducida al hospital en una ambulancia del aeródromo.

Otro de los pasajeros ha muerto horas después.

Se trata del primer accidente de gran importancia que se registra en el aeropuerto de La Guardia, donde despegan y aterrizan diariamente varios centenares de aviones.

El accidente se produjo a las ocho y media de la tarde (hora local) en medio de una intensa tormenta.

Hasta ahora se ignoran con exactitud las causas de la catástrofe.

Los técnicos opinan que el avión debió atravesar por una corriente de aire fría cuando se hallaba sobre la pista, lo que provocó un rápido descenso.

El piloto no tuvo tiempo de ganar altura y el avión se precipitó contra el suelo.

(Pasa a la página 8).

Se reúne la comisión que estudia el proyecto de Ley de sucesión

Se han aprobado algunos artículos volviéndose a reunir hoy

Madrid 30.—La Comisión especial que entiende en el proyecto de Ley de sucesión a la Jefatura del Estado, se reunió a las doce de la mañana, bajo la presidencia del señor Bilbao. La reunión duró hasta las 3 menos cuarto, a cuya hora el presidente de las Cortes manifestó a los periodistas que había comenzado el estudio de la ponencia sobre la citada Ley y que después de la discusión, en la que intervinieron varios miembros de la misma se aprobaron algunos artículos, y que mañana a las 11 volverán a reunirse. Agregó que la Comisión de tratados se reunirá el próximo día 3 de junio a las 12 de la mañana, para la ratificación de los convenios de servicios aéreos civiles entre el Gobierno español y los de la República Argentina y Portugal.—CIFRA.



Todavía no hay gobierno en Italia

DE GASPERI ANUNCIA QUE QUEDARÁ FORMADO HOY

Roma, 30.—Al salir de conferencia con el presidente de la República De Gasperi dijo a los periodistas: "Creo que me sería posible completar esta noche la lista del nuevo Gobierno, pero no podré hacerlo hasta mañana, porque estoy ausente de Roma algunas de las personas que habrán de figurar en el Gobierno".

Aunque De Gasperi no lo dijo se tiene entendido que mantiene el propósito de excluir del Gobierno a comunistas y socialistas de izquierdas.

El aplazamiento ha sorprendido a los periodistas que tenían todo preparado para lanzar a la calle números extraordinarios.—EFE.

APOLO

Hoy sesión continúa desde las 5. Un gran estreno CBPICSA presenta la gran super película titulada:

Noche sin estrellas

Una deliciosa revista musical con las mejores estrellas, las mejores orquestas, las mejores escenas de circo; todo eso reunido en la deliciosa película

Noche sin estrellas

y por si esto fuera poco también cuenta en su haber con un elenco de grandes artistas, y entre ellas la célebre y gran bailarina conocida de todos los públicos ELEANOR POWELL y con ella DENIS O'KEENE, EUGENE PALLETE, G. AUBREY SMITH. No deje de ver esta formidosa película que se estrena hoy en APOLO.

Muy pronto
EL JURAMENTO DE LAGAR-DERE

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Sesión continúa desde las 5.

Hoy una producción española de Benito Perojo:

Es mi hombre

La primera y mejor comedia cinematográfica de Valeriano León con Mary del Carmen y Ricardo Núñez.

Próximamente:
NOCHE SIN ESTRELLAS



SANTORAL DEL DIA

3 de mayo, sábado.—Nuestra Señora de Todos los Santos, Madre del Amor Hermoso, Mediana de todas las Gracias.— Santos Angela de Mérics, virgen; Caneio, Candelano, Candelilla, mártires. Temporales. Oraciones. Vía VII de la Octava de Pentecostés. Rito semidoble. Ornamentos rojos. Termina el Tiempo Pascual.

MUJERES DE ACCION CATOLICA

Esta rama celebrará mañana domingo su día de retiro teniendo lugar los actos del mismo a las once y treinta de la mañana y a las cinco de la tarde en la capilla del Convento de las Religiosas Adoradoras (calle General Serrano).

HOMBRES DE ACCION CATOLICA

Los hombres de Acción Católica, tendrán mañana domingo el día de retiro celebrándose la Misa de Comunión general a las 9 y 15, en la Santa Iglesia Catedral y los demás actos, a las once horas, en la capilla del Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray.

VIGILIA

La Adoración Nocturna (los tres turnos) celebrará esta noche la Vigilia correspondiente

LA FESTIVIDAD DE SAN FERNANDO PATRON DE LOS INGENIEROS

S. E. el Alto Comisario, presidió los actos

En la mañana de ayer a las 11.30, se celebró en el Batallón de Transmisiones una misa solemne con motivo de la festividad del día.

En el patio del Batallón había sido instalado un hermoso altar que se adornó con mucho gusto y al que rendía honores la escuadra de gasadores del mencionado Batallón así como su estandarte.

Ofició la santa misa el ilustrísimo señor Vicario castrense, acompañado por dos sacerdotes.

Para dar mayor relieve al acto llegó de la vecina capital del Protectorado el Excmo. señor Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela, con su ayudante.

También se encontraba presentes los Excmos. señores general jefe del IX Cuerpo de Ejército don Francisco Delgado Serrano; delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan; Excmos. señores generales de Artillería, Marina y Ugarte; gobernador militar, señor García Polo; de Ingenieros, señor Buendía; Ilmo. señor comandante de Marina señor Ramos Izquierdo; comandante jefe accidental de la Guardia Civil; ingeniero jefe de la J. O. P. y O. P.; administrador de la Principal de Correos; jefe de Telégrafos; jefe de Centro de Teléfonos; comisario jefe de Policía; coroneles primeros jefes de Cuerpo y nutridas representaciones civiles y militares.

También se hallaban presentes las Excmas. señoras de Delgado Serrano del Valle Marín, de Rojas Feigenspan, de Marina, de Ugarte de García Polo, de Gomar, de Vela, de Pipillos de Arenas y otras, así como un gran número de señoritas.

al mes de junio, en la iglesia de Santa María de los Remedios, comenzando a las 10 y 30, la que se aplica en sufragio del alma de don Alfredo Cervera López (q. e. p. d.) La misa que es pública, tiene lugar a las seis en punto de la mañana.

MES DEL CORAZON DE JESUS
Mañana dará principio en las parroquias de Santa María de Remedios y de Nuestra Señora de África los cultos en honor del Sacratísimo Corazón de Jesús, cuyo mes de junio está dedicado al mismo.

SANTORAL PARA MAÑANA
1 de junio, Domingo.—La Santísima Trinidad.— Santos Inigo, abad, Reverianoe obispo; Pablo, Pánfilo, presbíteros; Valente, diácono; Tespelo, Isquirien Firme, Felino, Gratiniano Segundo Próculo Crescenciano, mártires; Fortunato, presbítero; Simeón, monje; Caprasio, abad; Bto. Alfonso Navarrete, mártir. Dominica primera después de Pentecostés. Rito doble de primera clase. Ornamentos blancos.

Una vez celebrado el acto, todos los invitados con el Excmo. señor teniente general Varela presidiéndolos pasaron a una de las dependencias de Cuartel don de fué servido un exquisito vino español.

Después el teniente general Varela y demás autoridades se dirigieron a la Maestranza de Ingenieros donde por el personal militar perteneciente a la misma y el numerosísimo personal civil que en ella trabajan fueron recibidos con el mayor entusiasmo, siendo vitoreado el general Varela y habiéndose escuchado gritos de ¡Viva España! y ¡Viva el Gaudillo!

Fueron visitados todas las dependencias, que merecieron el elogio de los visitantes y ya, próxima la una de la tarde, el Excmo. señor Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela, después de despedirse de todos, expresandoles su satisfacción por los agradables que habían resultado los actos marchó hacia la vecina ciudad del Protectorado, escuchándose de nuevo los mismos vitores que a la llegada.

EN EL FRENTE DE JUVENTUDES

Ayer celebró la festividad de su Patrón el F. de J.

A las ocho se efectuó la concentración general para asistir a la santa misa que en honor de su excelso Patrón había de celebrarse en la iglesia parroquial de los Remedios.

Fueron numerosísimos los afiliados al F. de J. que acudieron al acto religioso celebrado en los Remedios, y que resultó verdaderamente emocionante.

Durante la tarde a partir de las cinco, se celebraron diversos actos deportivos que se desarrollan dentro de un gran entusiasmo e interés.

Las Juventudes de Falange continuarán los festejos en honor de su Patrón, mañana y ocrarán sus actuaciones el próximo domingo, con un programa de larga extensión y muy variado que dará comienzo a las 9 de la mañana con una misa solemne en el templo de la Virgen de los Remedios.

Maestranza de Artillería de Tetuán en Ceuta

CONCURSO

Necesitando adquirir este Establecimiento 92 metros cúbicos de madera de pino gallego, en tabloncillos de las escuadras que al final se detallan, se sacan a concurso por medio del presente para que los almacenistas a quienes pueda interesar, hagan sus ofertas en sobre cerrado y lacrado, dirigidas al Sr. Coronel Director de esta Maestranza, antes del día 22 de junio próximo en que finalizará el plazo haciendo constar en la misma plaza de entrega de dicha madera a partir de su adjudicación.

Escuadras: Largos de 3 metros en adelante. — Anchos de 20.5 centímetros en adelante. — Gruesos de 7.5 centímetros.

El importe de este anuncio será de cuenta de los adjudicatarios.

Ceuta, a 3 de Mayo de 1947.

ANÚNCIASE EN EL FARO



BAUTIZO

El día 10 y en la iglesia de Nuestra Señora de África, tuvo lugar el acto de imponer las aguas del Bautismo a la encantadora niña Africa Sevio Vera, hija de don Antonio Sevio Ruiz y doña Isabel Vera Vergara.

A la neófito le fué impuesto el nombre de Africa y fueron padrinos el industrial de esta plaza don José Berlanga y su distinguida esposa.

PARTO DOBLE

Felizmente ha dado a luz dos hermosos niños la esposa de nuestro buen amigo don Manuel Muñoz Borrego empleado del Parque de Intendencia de esta Plaza, encontrándose la madre como los recién nacidos en perfecto estado de salud.

Felicitemos de veras a los venturosos padres.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 764.0.
Temperatura máxima a las 9.45: 22.4.
14: 21.4.
Temperatura mínima a las 5.45: 17.6.
Temperatura media: 20.0.
Humedad relativa media: 71%
Dirección dominante del viento: N. O.
Velocidad media del viento: 6 kilómetros.
Horas de sol: 11.15.
Lluvia en las 24 horas: 0.0.
Estado del cielo: nublado.
Estado del mar: rizada.

CARTELERA del CERVANTES

Hoy sábado desde las 5.

Emoción tras emoción en un nuevo film de Tarzán

JOHNNY MAUREN WEISMILLER OSULLIVAN JOHN SHEFFIELD



TARZAN en NUEVA YORK
RICHARD THORP

Las más sensacionales aventuras las verá en este dinámico film.

Nuestro próximo estreno será: **EL DESPERTAR DE UNA NACION** por Alice Faye y Fred Mc Murray.

Para vender mucho no deje de anunciar en **EL FARO**

TEATRO HERMANOS LARGO

Hoy 2 grandes funciones, 2. A las 8.30 y a las 11. La alta media en 3 actos de Luca de Tena

LA CONDESA MARIA

El domingo la graciosísima comedia en 3 actos de A. M. Paso ALLÁ EN EL RANCHO CHICO.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA centimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA y CINCO centimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

VENDESE piano marca "Boisselot". Razón esta Administración.

CAL para blanqueo. Casa García, Calle Galea.

COMPRO muebles usados. Pago más que nadie. Razón F. E. 77. Frente Cruz Roja. Teléfono, 8-1-9.

ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas de escribir. Comercial Maza. Ceuta-Tetuán.

Alquileres

CEDO habitación independiente. Sitio céntrico. Caballero solo. Razón esta Administración de 12 a 2.

SE ALQUILA habitación caballero solo. Razón: Teniente Pacheco, 14-2.º izquierda.

DOS habitaciones independientes para uno y dos señores. Razón es a Administración.

CAMBIO casa grande por pequeña. Razón calle H-7. (Hadú).

MATRIMONIO sin hijos desea habitación casa particular. Razón Administración.

Enseñanzas

ACADEMIA Navarro. Repaso Bachillerato y Examen Estado primero Junio.

REPASO de asignaturas y preparación de ingreso desde 1.º de Junio, Academia Ntra. Sra. los Remedios, Legión 4.

Varios

PERSIANAS todas medidas Ferrería El Aguila, Falange Española, 72.

Dr. Enrique Estalé
CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA.
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
TELEFONO 5-1-8 FALANGE ESPAÑOLA 11

NECESERS DE VIAJE á plazos con precios de contado «PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ»

CEUTA Y SU PLAZA DE TOROS

El autor de estas entrevistas, agradecido,

¿Qué opina usted de este problema?

DICE...

Amigo lector: Hubiera querido que la última vez que tomase la pluma para hablar en esta sección sobre la Plaza de Toros y las cosas taurinas, es dijera mi impresión que, aunque sin importancia para nadie tendría para mí la justificación apetecida de dar a todos las gracias por la mayor o menor atención que a mis entrevistas puedan dispensar.

Sin embargo, no he podido esperar a ello. Existe palpitante un motivo que me obliga a ser quien hoy ocupe el piano completo de la sección. Y esta obligación se debe al generoso proceder de la Peña Taurina para con unos compañeros en la Prensa entre los cuales —por qué, señores, por qué?— me encuentro yo.

La Peña Taurina, ese club nacido en las horas primeras de su necesidad nos confiere el nombramiento de socios de honor y nos dice que aceptemos como prueba de su reconocimiento por la labor que llevamos a cabo lo mismo Saura que Marina que el que esto firma. Y yo, agradecido, digo:

Un día —no hace mucho—, Saura me llamó a su despacho. El problema de la Plaza de Toros estaba tomando caracteres enormes. Y él me indicó la creación de esta sección que Marina tituló. Después, día a día, uno a uno, señores de todas las clases sociales, han venido opinando y yo solamente me he limitado a traer sus impresiones a estas columnas. Hoy era el señor tal, mañana el aficionado cual, pasado vendrá el profesional... Esta ha sido mi sencilla labor. Que sin deseos de quitar méritos por tópicos obligados os digo a todos. Una labor, como pueden comprender bien fácil y mal llevada, porque no soy sino el primero en lamentar sus muchos errores y sus escasas bondades.

A través de las múltiples entrevistas, he tenido días de alegría y días de amargura porque ambas cosas tienen todas las obligaciones por pequeñas que sean.

Amargos los días en que no podía ofrecer noticias palpitantes y buenas para todos, y alegres y orgullosos —por qué ocultarlo?— aquellos otros en que podía traer al plano de la actualidad las mejores impresiones y las más bellas perspectivas. Y entre esos días alegres aquí está uno.

No voy a negaros la satisfacción que me produce la distinción de la Peña Taurina aunque ya he justificado lo inmerecido de ella. Hecha está la cosa y aceptada también, recogida y transmitida para cuantos conmigo compartieron en este Diario las jornadas de la labor.

Y aquí quedaría dicho todo y quizás con menos palabras. Más escueto hubiera sido dar las gracias, pero la información que otro compañero ha confeccionado, dando cuenta a los lectores del homenaje que se nos tributa me han obligado a esta extensión de líneas, hoy, cuando una opinión, yo sé positivamente os hubiera agradado más que este "rollo" de líneas compactas sin interrogantes apremiantes y sin el sabor de las contestaciones obligadas y sin ese preambulo —ya hecho ley— que me sale de la pluma sin poderlo evitar.

Una cosa me queda por afirmar. Un día —¿recuerda usted, don Bartolomé Caballero?— dije al presidente de la Peña Taurina y a un buen grupo de aficionados, que mi labor sería constante y que nada ni nadie debilitaría mi fé en la misión impuesta. Y sigo en lo mismo hoy. A pesar de aquellas primeras opiniones de no votar más que tres días de duración a la sección y a pesar de cuantas cosas hayan pasado y puedan seguir pasando, porque si no existiesen esas opiniones contrarias la Plaza ya estaría levantada y mi labor no hubiera tenido que existir.

Quede aquí también sentada, la base de que no me creo "constructor de la Plaza". Ni de la nueva ni de la provisional. Ambas las hará quien deba hacerlas. Pero sí —os repito, con entera claridad, como antes os decía que no merecía la distinción del homenaje— os aseguro que esimo el trabajo como alegre portavoz de la opinión general. De la opinión de una afición sin límites que pedía y seguirá pidiendo— hasta tanto se colmen sus deseos de una Plaza de Toros a la que Ceuta tiene derecho.

Yo sé que existen otros problemas en la ciudad, que deben acaparar la atención del Municipio. Pero el problema es también la Plaza de Toros y a estas alturas no debiera serlo, máxime cuando con esta provisional que se piensa levantar se han construido tres Plazas provisionales, cuyo coste habrá sido bastante elevado y quizás se haya acercado al valor de la Plaza nueva.

Esta es mi opinión sobre la Plaza de Toros. Si queremos hacerla, si pensamos construirla, ¡vamos a ello! Pero sin demoras que nunca conducen a fines prácticos. Vamos a dar cima a la labor con entera responsabilidad de lo que hacemos, y para ello, sólo hay dos caminos:

¿Necesita Ceuta la Plaza de Toros? ¿Sí? Pues a comenzar su construcción.

¿Se oponen razones justas a ello? Pues a plantear el caso por sí pudiera encontrarse solución, o desistir de ello o brindárselo a la afición para ver si es capaz de cuanto dice. Porque también la afición debe demostrar con hechos que se denomina así con una razón poderosa.

Y nada más. Aquí quedan gratitud y opinión.

Gratitud para la Peña Taurina. Opinión para quienes más o menos se crean acreedores de tenerla en cuenta. Aunque quizá sean los menos que los más.

Pero ello, no tiene importancia. Lo esencial es que tengamos Plaza.

Os saluda cordialmente.

El extraordinario de toros que preparamos

Demoramos la fecha de su publicación

Quando anunciamos el extraordinario de toros para el próximo día 5 de junio lo hicimos porque esperábamos que las gestiones hechas por determinados señores para el arrendamiento de la Plaza tuvieran feliz coronación para estos días finales de Mayo. No ha sido así ello, y ya que el Municipio ha de sacar a concurso el arrendamiento de la Plaza concede un plazo de admisión de proposiciones hasta el próximo día 10 del mes entrante, nuestro Número extraordinario no tendría el completo interés que deseamos ya que no podríamos informar a los lectores, sobre quienes serán, los arrendatarios y el anuncio de los carteles que se preparan para julio, agosto y septiembre.

Por ello, nuestro Número extraordinario dedicado a la fiesta brava aparecerá, Dios mediante, en la segunda quincena de junio, cuando ya podamos dar al lector toda clase de detalles.

Lo que comunicamos por medio de estas líneas para aquellos comerciantes industriales y otros que nos han honrado con su publicidad para el Número en cuestión.

Y que todos esperen con verdaderos deseos el Número extraordinario de EL FARO, dedicado a la fiesta brava.

Todo cuanto de interés tiene la fiesta brava, podrá encontrarlo en nuestro Número extraordinario.

Cartas al Director

Recibimos la siguiente carta que, por considerarla de interés damos a la publicidad.

Dice así: "Sr. Director de EL FARO.— Ciudad.—Muy, Sr. mío: Quiero con la presente exponerle la situación molesta de un puñado de buenos vecinos de Ceuta, que si bien no se ha expresado hasta ahora por falta de decisión o aptitud, si está sentida por todos ellos la necesidad de que se le dé pronta solución.

Se trata del poblado de Ben zú, en donde existe una población que por su número, no debe ser ignorada ya; pues bien, ese poblado cuenta como únicos medios de comunicación con un autobús que realiza tres viajes de ida y vuelta en el día, uno a las 7 de la mañana, otro a las 1.30 y otro a las 19 horas y esto resulta insuficiente pues en el día 7 de la mañana baja el vecindario a realizar sus compras y precisamente cuando han efectuado esta y van excesivamente cargados se encuentran con el dilema de tener que emprender pacientemente la caminata de 8 a 9 kilómetros que hay de recorrido y que al final, por el peso de la carga se han convertido en el doble, esto sin tener en cuenta las dificultades del calor en verano y del frío y la lluvia en invierno. Creo que quedaría solucionado este pequeño problema, exigiendo al que actualmente disfruta la exclusiva de esta línea, realizara un par de viajes más, uno, de imprescindible necesidad, de 9 a 10 de la mañana y otro a media tarde retrasando la última salida a fin de que el vecindario, al menos los domingos, pueda expandirse un poco viendo el cine o visitando a los familiares, a lo que yo creo tienen derecho también; y si se se alegara que es-

to resultaba antieconómico entonces exigirse de las empresas correspondientes que por turno se realizara el servicio en bien de esta barriada tan olvidada por todos. Como creo que no se pide cosa irrealizable luego su publicación en nuestro Diario local, por si recogiendo el organismo correspondiente, puede implantarse esta mejora tan necesaria.

Queda de usted atto. y s. s. q. e. s. m.—A. del Real".

Y como son los deseos, aquí están las líneas que elevamos a la consideración de quien tenga la solución en sus manos, ya que lo solicitado es justo y merece se le preste atención.

Las anécdotas más interesantes, podrán leerlas en nuestro extraordinario de Toros.

Je'atura de Obras Públicas de Ceuta

Inspección de Circulación y Transportes por Carretera

PETICION DE LINEAS DE VIAJEROS

Esta Jefatura de Obras Públicas hace saber que D. Javier Alcantara Correa ha solicitado autorización para establecer una línea de viajeros de la clase "tolerada" entre Ceuta y Hada.

Las Entidades y particulares afectados podrán formular ante esta dependencia y en el plazo de 15 días a partir de la publicación de este Anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia las alegaciones en pro o en contra del establecimiento del referido servicio.

Ceuta, 29 de Mayo de 1947. EL INGENIERO JEFE.

Distinción de la Peña Taurina

Nombra socios de honor a los periodistas don José Saura Benedicto, don Francisco Amores López y don Carlos Marina

La Peña Taurina, creada con el fin de alentar a todos para la consecución de una buena Plaza de Toros para Ceuta, nos dió ayer la grata noticia de haber nombrado socios de honor a tres compañeros en la Prensa.

Tratase de nuestro Director, don José Saura Benedicto, nuestro compañero, don Francisco Amores López, y el viejo periodista, ya retirado de estos quehaceres, don Carlos Marina.

A los dos primeros, se les distingue por la labor llevada a cabo, a través de nuestro Diario, en pro de la construcción de la Plaza de Toros que la afición pide para Ceuta y al segundo al "Tío Campanitas", por su aliento dado a través de los micrófonos de Radio Ceuta en sus charlas taurinas.

Esta noticia, nos produce la natural alegría, ya que ello nos confirma la idea que poseíamos desde el primer día, de que no estábamos solos en este empeño. No todos estaban a nuestro lado, pero sí una mayoría selecta, entre la que —desde el primer día— anotamos a esa Peña Taurina que preside don Bartolomé Caballero, y donde tantos buenos aficionados militan.

En nombre de nuestros compañeros y en el de EL FARO, damos las gracias a la Peña Taurina, y sepa —como reiterada afirmación a una promesa hecha en los primeros días— que nuestra sección "Ceuta y su Plaza de Toros, ¿qué opina usted de este problema?", con invaria su labor de traer a las columnas opiniones sobre el tema, al igual que las demás columnas del Diario, que hoy, con sincera alegría, acepta el homenaje de la distinción a sus dos periodistas.

TODA INEXACTITUD

referente a los salarios satisfechos a los trabajadores que sea consignada por los patronos en las liquidaciones del Subsidio Familiar será severamente sancionada.

SELLOS DE CAUCHO
CONFECCIONADOS EN NUESTROS TALLERES
Entrega inmediata
ENCARGOS DURANTE TODO EL DIA EN
Imprenta FARO
Millán Astray, 7

Informaciones completas sobre las dos Plazas de Toros, en nuestro Número extraordinario de toros.

F. E. T. y de las J.O.N.S.
Auxilio Social
EMBLEMA "ORDEN DE CALATRAVA"
El domingo día 1 se celebrará la primera cuestación del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que les han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo día 1 de 9 a 2 de la tarde.
Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.
Ceuta 30 de Mayo de 1947.
Saludo a Franco. ¡Arriba España!

CORTE Y CONFECCION la profesión ideal para toda mujer que aspire a su independencia económica. Apréndala por correspondencia, en su propia casa, en los ratos libres, con nuestro maravilloso método. Pida folleto gratis hoy mismo.
ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

Importantes firmas, colaboran en nuestro Número extraordinario dedicado a la fiesta taurina.

LOS DEPORTES



Un colegiado andaluz dirigirá el encuentro Atlético Ceuta para «Trofeo Urdozpa»

Azón y Tamarit, árbitros de las semifinales de Copa

Madrid.—Los árbitros designados para dirigir los partidos correspondientes a la Copa del Generalísimo y Tercera División de Liga son los siguientes:

COPA: Real Madrid-Atlético de Bilbao Azón; Español-Tarragona, Tamarit.

Liga: Salamanca - Mestalla, Echave; Badalona-Mellilla, La Riva; Valladolid-Osasuna Gojenuri -ALFIL.

Para los partidos que correspondientes a los Torneos Regionales se disputarán mañana, el Colegio Hispanomarroquí ha designado a los siguientes árbitros.

TROFEO URDAZPAL: Larache-Juventud Balompédica, Cabello; Atlético Tetuán-Ceuta (a designar por el Colegio Sur por haber solicitado el equipo tetuání árbitro neutral).

COPA PRIMAVERA: Ybarrola-Africa Ceutí, Mena.

COPA MARRUECOS: Alfen-Morro Cózar.

El Morro vence al Imperio

Clasificándose para las semifinales de la Copa Marruecos

Se jugó ayer el final del encuentro Morro-Imperio para la Copa de Marruecos que, como ya dijimos hubo de suspenderse el pasado domingo faltando 38 minutos de juego.

De salida marcó el Morro un tanto, lo que desmoralizó al Imperio, que ya no puso ningún interés en la liza. Esto permitió al Morro aumentar su victoria hasta el 3 a 0, clasificándose por tanto para disputar al Rifión una de las semifinales del torneo en su Zona Occidental.

LA ESMERALDA
 COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
 PALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
 CEUTA

Felizmente así empieza
 C. S. 331
 El primer diente, blanco, fresco y sano. Cuida Ud. su boca y nunca contará el último en una larga vida. Cuidela con este producto desinfectante y bactericida protector del esmalte, que blanquea por la acción del oxígeno y no por frotación mecánica.

PERBORATO DE SOSA FORET
 TIENE PODER OXIGENANTE



BOXEO

“España debe ser el único país de Europa donde se boxea” se ha comentado en Chicago

A. L. Martínez lo consideran la potencia atómica del equipo europeo

Chicago.—El boxeador español Luis Martínez es el hombre del día en Chicago. Toda la prensa se ocupa de él con cierta extensión y muchos periódicos le llaman la potencia atómica del equipo europeo.

Como se sabe el equipo europeo perdió por siete a uno y ese uno fué el español Luis Martínez, al que los jueces le adjudicaron la victoria unánimemente por puntos, en el conjunto de los asaltos y en cada uno de dichos asaltos Martínez fué el único europeo con verdadera clase, agresivo, técnico, limpio y hasta vistoso en su combate. Desde el primer cambio de golpes dejó desconcertado a su contrincante, el negro Robert Holliday, de Chicago.

El crítico deportivo del “Chicago Tribune” diario organizador de este gran torneo le dedica grandes elogios. Cuando Luis Martínez regresó al vestuario dijo: “No tengo palabras para expresar mi alegría”.

Después hablando de la ovación y los calurosos aplausos del público añadió: “Este es un gran país. Espero volver alguna vez”. En el vestuario fué muy felicitado por todo el mundo, empezando por sus compañeros de equipo.

Luis Martínez, con su victoria salvó algo el prestigio de Europa. Su singular éxito, indiscutible magnífico éxito, le convirtió en el héroe de la jornada. Al terminar la velada un grupo de aficionados lanzó esta frase:

“España debe ser el único de Europa donde se boxea”

Aunque todos los combates fueron solo a tres asaltos, hubo tres k. o. técnicos. En la historia de este encuentro intercontinental, Europa y EE. UU. aparecen empatados en victorias. Ahora, los Estados Unidos han tomado la delantera con 23 victorias sobre 17.—ALFIL.

Encuentro de fútbol entre equipos de Transmisiones

Con triunfo del Batallón sobre el del Noveno

Formaron parte del programa de actos organizados con motivo de la festividad de su Patrón, San Fernando, se celebró en el Estadio un interesante partido de fútbol entre el Noveno de Transmisiones y el Batallón de Transmisiones de Marruecos venciendo este último por 6 tantos a 3.

Los equipos, formaron así:
 NOVENO: Guillén; Otero; Noya; Arenas Saez, Alvarez; Dalla, Archá, Riñón, Domínguez y Bagarala.

BATALLON: Gómez; Vergara, Pray; Alcázar, Villar, Alta; Hernández, Díaz, Gleise, Arnal y Albitihé.

Los tantos de los vencedores fueron obra de Albitihé (2), Gleise (2) y Díaz y los del Noveno, Arenas (2) y Saez (1).

EL ENTRENADOR DEL HUESCA

Se encuentra en nuestra ciudad el entrenador del Huesca Alfonso Rey, que se propone pasar una temporada junto a sus familiares y amigos.

Reciba nuestro saludo de bienvenida el antiguo jugador y entrenador ceutista, a quien deseamos grata estancia entre nosotros y muchos éxitos como preparador.

Cartas
 Sobres
 Tarjetas de visitas
 Recordatorios

Encárguelas en la
IMPRESA FARO
 Millán Astray, 7
 Teléfono 799

AMAYA
 TINTORERIA
 Teñidos y limpieza en seco

Ayer verificóse la bendición de la imagen de la Virgen del Rosario para la Capilla de la Bajadilla

Una verdadera riada humana, de todas las clases sociales se ha dirigido hacia la Bajadilla en la tarde del jueves para asistir a la bendición solemne de la imagen de la Virgen del Rosario, obsequio del Regimiento Infantería Extremadura número 15.

La banda del Regimiento entonó durante toda la tarde alegres pasodobles y marchas militares.

A las 730 horas llegó S. E. el general gobernador militar del Campo de Gibraltar, acompañado de su distinguida esposa que iban a actuar de padrinos en la ceremonia.

También asiste el Excmo. señor general don José Sotelo García, jefe de la Infantería de la 2ª División; una nutrida comisión de jefes y oficiales del Regimiento Infantería Extremadura coronel jefe de Artillería, teniente coronel de Infantería, coronel de Estado Mayor, teniente coro-

nel ayudante de S. E., comandante de Ingenieros, una representación de oficiales de la Guardia Civil y otros jefes y oficiales.

Por el elemento civil se encuentra el Ilmo. señor alcalde de la ciudad, juez municipal, secretario de la Cruz Roja, Inspector de Policía, comisario accidental, representaciones de todas las asociaciones y entidades religiosas.

Ante la puerta de entrada a la capilla se había dispuesto un precioso altar y dos recinatos que ocuparon S. E. y señora.

Dió comienzo la ceremonia de bendición que verificó el Ilmo. señor arcipreste de la ciudad.

A continuación el reverendo sacerdote dirigió una vibrante y emocionada oración.

Terminó dando gritos de viva la Virgen del Rosario, España y Franco, que fueron contestados entusiastamente por la enorme multitud que llenaba aquellos alrededores.

Después, por el Rvdo. Padre S. S. don Miguel Gómez Medina, párroco de la Iglesia de San Isidro, a cuya feigresía pertenece la barriada de la Bajadilla, verificó la consagración del barrio a la Virgen siendo contestado por todos los asistentes sus palabras.

Finalmente verificóse un desfile para besar la mano a la bendita imagen haciéndose por los asistentes importantes donativos entre los que hay que hacer destacar una de S. E.

La banda de música continuó tocando y la animación fué grande en la barriada hasta bien avanzada la noche.

Hoy sábado, salará en procesión la Santísima Virgen del Rosario por todos los montes y calle de la Bajadilla, a las siete y media de la tarde.

MAÑANA SALE EL EXTRAORDINARIO DE EL FARO CON MOTIVO DE LAS FERIAS ALGECIRENAS

EL FARO lanzará en el día de mañana domingo, y al igual que en otros anteriores su extraordinario dedicado a la feria y fiestas algecireñas. En él podrán leer además de una guía del Comercio, el programa de las fiestas oficiales, el pregón de la feria y otros detalles junto con un saludo del alcalde a los visitantes.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL
José Sáura
 Española, 24.
 MADRID.
 Representación en Ceuta
 Millán Astray, 7,
 Teléfono 799

«Fina Almina»
 (Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma

C. COSIO HIJO

Chiclana de la Frontera

ANTIDOLOROSO IDEAL PARA LA MUJER

Caferonal

EL CAUDILLO EN BARCELONA

(Viene de la primera).
 miento ondean en la entrada. Una alfombra cubre el recorrido desde la puerta principal hasta el paraninfo, a donde ha de dirigirse el Generalísimo. Dan guardia en este recorrido hasta el salón citado alféreces y sargentos de la Milicia Universitaria y figuran también falanques del SEU con banderines. Esperan la llegada de S. E. el rector de la Universidad, los rectores honorarios vicerector, los decanos de Ciencias de Filosofía y Letras, de Medicina, de Farmacia y de Derecho. También están presentes los presidentes de Reales Academias, directores de Escuelas especiales Instituto y Centros de Enseñanza y gran número de catedráticos así como una nutrida representación militar.

A rededor de las 12 llegó el obispo de la Diócesis, después luego, el presidente de la Audiencia acompañado del fiscal jefe de la Milicia Universitaria y otras personalidades. En el interior de la Universidad hay numeroso público y los pasillos aparecen llenos de estudiantes

afilados al SEU maestros nacionales y cuantas personas están relacionadas con la Universidad y la Enseñanza. Los escapes están totalmente ocupados por invitados, entre los que figuran numerosas damas.

Llega el Generalísimo :
 A las 12'20 llegó S. E. el jefe del Estado a la Universidad procedente del Palacio de Pedralbes. Todo el recorrido lo ha hecho el Caudillo entre una constante aclamación y a los gritos de ¡Franco Franco Franco! del público estacionado a todo lo largo del trayecto. El Generalísimo viste uniforme de almirante de la Armada y ostenta en el pecho la Laureada.

Le acompañan los ministros de Gobernación y Educación Nacional y los jefes de sus Casas Civil y Militar. A la llegada del Caudillo, el público congregado en la Plaza de la Universidad ha prorrumpido en vitores y aplausos.

El Generalísimo fué saludado por el capitán general de la IV Región, en unión del cual pasó revista a la Compañía de honores de Capitanía General.

En la puerta principal, S. E. fué recibido por el rector y por la Junta de Gobierno de la Universidad, así como las demás personalidades. En el amplio vestibulo que cubren alféreces y sargentos de la Milicia, todos cuantos en él se encontraban, hicieron objeto a S. E. de un fervido homenaje. Seguidamente el Generalísimo se ha dirigido al paraninfo. La "Sociedad cantorum" ha entonado un vit' r. El Caudillo toma asiento en la presidencia situándose a su derecha el ministro de Educación Nacional y el rector y vicerector el jefe de la Casa Militar y ayudantes. A su izquierda, el ministro de la Gobernación el director general de Enseñanza el secretario general de la Universidad el jefe accidental de la Casa Civil y ayudantes del Generalísimo. En otros lugares preferentes toman asiento las demás autoridades.

Seguidamente hace uso de la palabra el rector, quien dá la bienvenida a S. E. en nombre de la Universidad y docencia. A continuación el Generalísimo, después de contestar a las palabras pronunciadas por el rector ha visitado la biblioteca universitaria restaurada donde ha firmado en el Libro de Honor, la Facultad de Ciencias, los laboratorios de Química, la biblioteca de Química y la Farmacia y la Capilla donde se entonó una salve.

Terminada la visita que S. E. el jefe del Estado ha hecho a las diversas dependencias de la Universidad entre los ensordecedores aplausos y vitores de los estudiantes y público, el Caudillo se trasladó a la sala de profesores donde fué despedido por la Junta de Gobierno, por el rector y demás autoridades. A la una de la tarde S. E. abandonó el edificio de la Universidad.—CIFRA.

El Ayuntamiento de Madrid invitará al vecindario para que tribute un gran recibimiento al Jefe del Estado : : : : :
 Madrid 30.—Hoy se ha reunido el Ayuntamiento, bajo la presidencia del alcalde, acordando se entre otras cosas enviar telegramas de felicitación a todos los alcaldes de los pueblos por donde el Caudillo ha pasado en su actual viaje y donde en gran-

(Pasa a la página 6).

Santa Iglesia Catedral

OPOSICIONES

El próximo domingo, día 1 de junio, se celebrará el tercero y último ejercicio de las oposiciones que se está celebrando para la provisión de un canonicato: el ejercicio a realizar es la predicación de una homilía designada a la suerte.

Son tres los sacerdotes opo- sición, y el acto tendrá lugar a las 11 y media de la mañana y será público.

¡10.515 PREMIOS!

POR VALOR DE **186.500 PESETAS**

COMO COMPLEMENTO DE LA **CAMPAÑA PROFIDÉN DE HIGIENE DENTAL**



EXTRACTO DE LAS BASES
 El Concurso comprende los meses de Mayo a Octubre de 1947
 El gran número de regalos, obliga a celebrar cinco sorteos, de Junio a Octubre, compuestos cada uno de tres moletas-neceseres, cien equipos de higiene y dos mil cepillos de dientes.
 De cada sorteo corresponderán a los tres primeros números que salgan premiados, los equipos necesarios; a los cien siguientes, los equipos de higiene, y a los dos mil restantes, los cepillos de dientes.
 Para participar en los sorteos remita cubierto el cupón que figura al pie, acompañado de una solapa de un estuche de Crema Dental "PROFIDÉN", precisamente aquella en que figura el Registro de Sanidad, e entréguelo en el establecimiento en donde adquiriera sus dentífricos.
 Los cupones serán válidos sólo para el sorteo del mes en que hayan sido recibidos, el cual se celebrará en los primeros días del mes siguiente.
 Serán nulos los cupones recibidos después del 31 de Octubre, los que no lleven la solapa del estuche de Crema, o los de redacción incompleta.
 Infórmese con detalle de este interesante Concurso, solicitando las Bases en Perfumerías y Droguerías.

A LABORATORIOS "PROFIDÉN", S.A. - Apart. 8.015 - Madrid
 Adjunto a este boleto la solapa de un estuche de Crema Dental "PROFIDÉN" para participar en el Concurso de Regalos detallados en las Bases.

Nombre y dos apellidos _____
 Domicilio _____
 Pueblo _____ Provincia _____
 Nombre y dirección del establecimiento en donde compró los dentífricos: _____



EL FARO en Tetuán

BADIA EL ABASI, 2.- TELEFONO, 2042

CON GRAN BRILLANTEZ, SE CELEBRA LA FESTIVIDAD DE SAN FERNANDO

Con gran brillantez se han celebrado las fiestas por el Regimiento de Ingenieros de guardación en esta plaza, conmemorativas de la festividad de San Fernando, su patrón.

La tarde de ayer --vispera-- en los acuartelamientos tuvieron lugar diversos festejos en el que tomaron parte destacados elementos artísticos de entre las mismas fuerzas celebrándose divertidas atracciones.

Ayer por la mañana y en el templo de Nuestra Señora de las Victorias y con la asistencia de las altas autoridades militares de la plaza, se celebró la función religiosa y por la tarde, continuaron los festejos en los acuartelamientos de estas fuerzas.

PRIMERA COMUNION DE LAS NIÑAS DE LAS ESCUELAS

En el templo parroquial se celebró la primera comunión de varios centenares de niñas y niñas de las escuelas públicas de Tetuán, las que, primorosamente ataviadas con los albos trajes, fueron acompañadas de sus profesoras y profesoras.

Asistieron la Excm. Sra. de V. a. que obsequió a cada una de las comulgantes con un re-

galo diversas autoridades, directores de los Grupos escolares y otras personalidades.

ENTREGA DE LOS PREMIOS A LOS ARTISTAS ELEGIDOS EN LA EXPOSICION DE CARTELES PARA LA FERIA

En la tarde de ayer y en el despacho del Ilmo. señor interventor municipal, se reunió la comisión de festejos, presidida por dicha autoridad, señor Vela Blasco y asistiendo a ella todos los miembros del jurado y vocales que la forman.

Asistieron también los artistas premiados en el concurso de carteles, últimamente celebrado.

Leída el acta de dicho jurado, el señor Vela tuvo frases de elogio para cada uno de los triunfadores y en general para cuantos, acudiendo al llamamiento hecho por la Corporación, han presentado sus trabajos.

Seguidamente se procedió a la entrega de los premios.

HOY, CONFERENCIA DEL PROFESOR ONIEVA

Según hemos anunciado, esta tarde, a las siete y media, en el paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura, el profesor don Antonio J. Onieva pronunciará una conferencia sobre el Arte del Greco.

ESTADIO DE TETUAN



El domingo día 1 de Junio de 1947

A las 5,30 de la tarde

Interesantísimo partido correspondiente al torneo «COPA URDAZPAL» entre

ATLETICO DE TETUAN

y

S. D. CEUTA

A fin de que los aficionados que se desplacen de Ceuta, puedan regresar el mismo, día, se retrasará el tren a dicho objeto.



TERCER ANIVERSARIO
 EL SEÑOR

D. Luis Delgado Villalba

Falleció en Ceuta el día 1.º de junio de 1944
 R. I. P.

Su familia, ruega una oración por su alma y asistan a las misas que se celebrarán el día 1.º de junio en la iglesia de San Francisco a las 8 y 9 de la mañana, favor que les agradecerán.

37 muertos en un accidente de aviación

(Viene de la primera).

Los cadáveres han quedado terriblemente mutilados y es muy difícil su identificación.

La fuerza del choque fué tal que, después de alcanzar el suelo, el avión fué a estrellarse contra el edificio de la Academia Aeronáutica que está en el mismo aeropuerto.

Entre los supervivientes de la catástrofe se encuentra el piloto que sufre varias heridas aunque se cree que podrá salvarse.

Sus compañeros le llaman "Lucky" (afortunado), desde que en la guerra salvó en numerosas ocasiones la vida milagrosamente.

El avión D. C. 4, se dirigía a Cleveland con el almacén de carga repleto, 44 pasajeros y cuatro tripulantes. -- EFE.

Ante la visita de la esposa DEL GENERAL PERON

(Viene de la primera).

tación se organizarán diversos actos de gran importancia.

El alcalde de Zaragoza se entrevistará en Madrid con el doctor Radio : : Madrid, 30.—El alcalde de Zaragoza, se ha entrevistado en Madrid con el doctor Radio embajador de la Argentina al objeto de participarle los deseos de la ciudad de que la señora de Perón visite la capital.

El día 9 llegará a Madrid la ilustre dama argentina Madrid, 30.—Se sabe ya definitivamente que la esposa del general Perón llegará a esta capital el día 9 de junio a las

11'30 de la mañana. Llegará al Palacio Nacional, a esa hora procedente de El Pardo.

Madrid entero acudirá a la Plaza de Oriente para oír la allocución que la señora de Perón dirigirá al pueblo español, y que probablemente será escuchada en todo el país.

Ya se están preparando diversos actos en honor de la dama argentina. El día 12 se trasladará doña Eva Duarte a Barcelona. —CIFRA.

Las calles de Madrid serán embellecidas : : : Madrid, 30.—El Ayuntamiento ha acordado embellecer las calles y lugares que visite la esposa del general Perón el día que llegue a la capital de España. CIFRA.

Artículos de cuero en la feria de Muestras británicas



En la Feria de Industrias Británicas (B. I. F.) que actualmente se está celebrando en Londres y Birmingham, simultáneamente

exponen sus artículos 3.000 fabricantes británicos. Entre los artículos de cuero que figuran en la exposición hay magníficos y bien provistos estuches, de aseo para caballeros. En la foto una joven operaria cose los estuches de cuero antes de pasarlos al departamento donde les darán los toques finales antes de salir al mercado. —(Cafpe).

EL CAUDILLO EN BARCELONA

(Viene de la página 5).

des recibimientos se le ha hecho.

Asimismo, se acordó invitar al vecindario a tributar un cariñoso recibimiento a S. E. el día que regrese. —CIFRA.

Visita al Prat de Llobregat : : : : : Barcelona, 30.—Su Excelencia

el jefe del Estado, ha realizado esta tarde una visita de inspección a las obras de construcción del aeropuerto trasatlántico, del Prat de Llobregat.

Con este motivo todo el vecindario de la ciudad nobiliación esperaba con gran entusiasmo el paso del Caudillo por las calles que debían atravesar los coches con dirección al aeropuerto y todos los balcones y calles estaban engalanados.

En la torre de mando del futuro gran aeropuerto aguardaban la llegada del Generalísimo el capitán general de la Región, el jefe de la Cuarta Región Aérea jefe de la base aérea, alcalde de Barcelona, gobernador militar, director general de Seguridad, presidente de la Diputación general inspector de la Guardia Civil y otras autoridades.

Rinde honores al Caudillo una compañía de Aviación con banda.

Su Excelencia llegó a las cinco y media al aeropuerto acompañado del ministro del Aire.

Después de ser cumplimentado por las autoridades y jerarquías, inició su visita pasando en primer lugar al aeropuerto ya terminado en la zona de montajes.

Se interesó el jefe del Estado, por el ingeniero problema de los transportes de materiales para la realización de la magna obra de pavimentación, que puede considerarse como la más grande de las llevadas a cabo hasta ahora en España.

Los obreros que allí se encontraban han aclamado al Caudillo durante su visita por las distintas instalaciones.

Otro problema por el que se interesó S. E. fué el del campo situado en una marisma a poca altura sobre el nivel del mar y donde existe una bomba extractora dragadora de arena que la desplaza mezclada con agua.

El Generalísimo, ha contemplado también la magna obra del futuro aeródromo sobre la que el ingeniero director de las obras ha indicado a Su Excelencia, los trabajos ya efectuados, en los que han intervenido, dos mil obreros, en el aeropuerto y mil en la extracción y transporte de material y los que se han de seguir. —CIFRA.

Regreso a Pedrales : : : Barcelona, 30.—Acompañada

también al Caudillo en su visita a futuro aeropuerto de Prat de Llobregat el ministro de la Gobernación.

A las 6'20 de la tarde, el Caudillo se despidió de todas las autoridades y personalidades y emprendió el regreso a Pedrales.

La compañía de zapadores de Aviación le rindió los mismos honores que a su llegada.

Su Excelencia fué objeto de una cariñosa despedida por parte de los numerosos obreros que trabajan en el aeródromo.

A su paso por las calles del Prat de Llobregat el jefe del Estado recibió, una vez más, el homenaje espontáneo y popular del vecindario de la laboriosa población.

El pueblo congregado a lo largo de todas las calles por donde pasó la comitiva, aclamó con creciente entusiasmo al Caudillo con vítores a España y a su salvador de la Patria. —CIFRA.

LOS GUERRILLEROS GRIEGOS LUCHAN CERCA DE ATENAS

Han intentado apoderarse de Florida

Atenas, 30.—Una alta fuente gubernamental ha informado que se teme que la lucha contra los guerrilleros empeore en las semanas próximas, especialmente durante la discusión en el Consejo de Seguridad de las investigaciones efectuadas por la comisión nombrada por la ONU con el fin de saber la verdadera situación en los Balcares.

Al mismo tiempo la Prensa refleja una creciente actividad de guerrillas afirmando que uno de los grupos de guerrilleros ha llevado la lucha hasta un barrio al norte de la propia Atenas. —EFE.

Los guerrilleros intentan apoderarse de Florida : : : Atenas, 30.—El ministro de Orden Público ha anunciado que el día 27 por la noche los guerrilleros intentaron apoderarse de Florida, cerca de la frontera greco-yugoslava, pero fueron rechazados causando la muerte de diez personas civiles e incendiando varios edificios.

Entre los muertos figuran cuatro mujeres. También resultaron heridos dos soldados. —EFE.

Recordatorios en la imprenta FARO



¿Es posible arrancar a Tarzán de la selva?

¡Solo el rapto de su pequeño Boy pudo conseguirlo

¡¡SENSACIONAL!!

Tarzán, Jane su mujer, y la traviesa Chita, causando estragos entre rascacielos' implantando la ley de la selva, hasta encontrar al pequeño Boy que ha sido raptado. ¡Emoción tras emoción en el más moderno film de Tarzán!



JOHNNY WEISSMULLER
MAUREEN O'SULLIVAN
JOHN SHEFFIELD



RICHARD THORPE

La festividad de San Fernando en Madrid

En la Iglesia de San Jerónimo se celebró una misa

Madrid, 30.—El Arma de Ingenieros ha celebrado la festividad de su Patrón San Fernando, con una solemne misa en la iglesia parroquial de San Jerónimo. Ocupó la presidencia del acto, el ministro de Obras Públicas, general Fernández La Dreda a quien acompañaban otras autoridades. Una compañía de Ejército rindió honores. —CIFRA.

Entrega de un banderín a la Centuria "Fernando Martínez" : : : : :

Madrid, 30.—Con motivo de la festividad de San Fernando, Patrón del Frente de Juventudes, se ha celebrado en el Colegio Central de Huérfanos de Ferrovianos el acto de entrega de un banderín a la Centuria de las Falanges Juveniles de Franco, que lleva el nombre de glorioso caído Fernando Martínez Caltaneo.

Asistieron jerarquías del Movimiento y del F. de J. —CIFRA.

N. de la R.—Recibimos noticias de todos los puntos de España, dando cuenta de haberse celebrado distintos actos por parte del Arma de Ingenieros y del Frente de Juventudes con motivo de la festividad del día.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Adornos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

Anúnciese en EL FARO